



## Programa Ecobarrio comenzó instalación de jardines en calles y pasajes de Calama

**MINVU.** Iniciativa se desarrolla desde el año pasado y busca recuperar espacios y mejorar los entornos, además de educación ambiental.

Vecinos del sector poniente de Calama comenzaron la instalación de jardineras (verticales, horizontales y colgantes), con el fin de recuperar espacios barriales, disminuir la percepción de inseguridad a través de actividades comunitarias, ocupando material reciclado.

Se trata del programa Eco-barrio del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), que

en conjunto al Hogar de Cristo y la Municipalidad de Calama se trabaja desde el año pasado, el cual incluye capacitación y educación ambiental para los vecinos, en la recuperación de espacios.

“Revitalizar los espacios barriales mediante la instalación y mantenimiento de jardines verticales y mobiliario urbano reciclado, ayuda a fortalecer la participación barrial, conside-

rando que el proyecto tiene como meta no solo embellecer y mejorar la funcionalidad de los espacios públicos, sino también, fomentar la conciencia ecológica, el compromiso comunitario a través de prácticas sostenibles y la colaboración”, dijo Paula Monsalves, seremi del Minvu sobre este proyecto.

### PROYECTO

El proyecto presentado por los

vecinos “consideró varios ámbitos de acción, tales como: revitalizar el espacio público, fomentar sostenibilidad, mejorar de la funcionalidad del espacio (se mejora la calidad del aire y proporcionan sombra y los muebles reciclados ofrecen áreas de descanso y reunión), además de brindar educación, participación comunitaria y adaptarse al entorno local, con la plantación de especies para



PROGRAMA SE DESARROLLA DESDE EL AÑO PASADO EN LA CIUDAD.

las condiciones climáticas de Calama”, agregaron desde la seremi del Minvu.

Su instalación será paulatina y permitirá mejorar los es-

pacios públicos donde se emplazarán las jardineras, y donde se harán además obras de paisajismo quea contempla el proyecto.

